

Medienmitteilung

Umweltdepartement / Telefon 041 819 21 11 / E-Mail ud@sz.ch



Schwyz, 3. September 2018

Geringe Waldbrandgefahr

Dank weiterer Regenfälle hat sich die Lage definitiv entspannt

(AWN/i) Seit letztem Mittwoch sind im Kantonsgebiet flächendeckend nochmals zwischen 70 und 110 mm Regen gefallen. Zusammen mit den tieferen Herbsttemperaturen hat dies zu einer grundsätzlichen Entspannung geführt.

Der Hitzesommer hat sich in den letzten Tagen definitiv verabschiedet. Mit den seit vergangenem Mittwoch gefallenen Regenmengen ist auch die Waldbrandgefahr gebannt. Daher gilt ab sofort wieder die Gefahrenstufe 1, „geringe Waldbrandgefahr“.

Das Amt für Wald und Naturgefahren, das Amt für Militär, Feuer und Zivilschutz sowie die Kantonspolizei danken der Bevölkerung für das konsequente Einhalten des Feuerverbots und das entgegengebrachte Verständnis. Mit diesem disziplinierten Verhalten und der erhöhten Bereitschaft der Feuerwehren ist der Kanton Schwyz von grösseren Bränden verschont geblieben.

Umweltdepartement

Auskunft: Amt für Wald und Naturgefahren, Peter Steiner, Revierförster, Tel.: 079 424 16 17